

## 歌の歌 (11) 広報 (11)

No.525 2015 November

比嘉ツルさん(新石歳)を囲んで

平成27年度慶祝事業 ·················2 集団健診 今年は残り1回です! ············8 保健師だより(今年もきます!インフルエンザ!!)・・5 障害児福祉手当・特別障害者手当制度について・・9 平成28年度 新規・継続 保育所入所児童募集・・6 マイナンバー制度が始まりました・・・・・・10 11月は児童虐待防止推進月間です ·······6 第36回西原町陸上競技大会記録 ·······11 平成28年度 西原町立幼稚園園児募集案内 …7 西原町児童生徒の県外派遣に関する補助金交付事業・15

計 世帯数 女性のがん(乳がん・子宮頸がん)個別検診のお知らせ・・8 県税市町村税 徴収強化月間・・・・・・・・16

17,659 人 17.507 人 35.166 人 13.852 世帯 特定健診の受診状況 平成27年9月末日3 15.0 % 平成27年度受診率目標 50.0% 2,234 人 目標まであと

## \*仕事は誤で、ふくらむ事と全性

グッジョブ☆にしはらのわくわくワークが9月23日に西原町町民交流センター で開催されました。当イベントは主に小中学生がさまざまな仕事を体験するこ とで、子どもたちに夢と希望を与え、チャレンジ精神を育むものです。

薬剤師体験で白衣を、白バイ乗車体験で警察官の制服を着るなど、見た目も その職業になりきる体験もありました。島豆腐をハートや星の形に型抜きする クッキング体験をした金城寿琉さん(西原東小2年)は「上手に型抜きできた。い つもよりも豆腐がおいしい」と感想を述べました。



## 親子の会話が弾みます!

西原幼稚園で、園児の保護者が色あせていた裏側の塀 を洗浄し白塗りをして、その塀に園児がキャラクターや動物 など思い思いの絵を描きました。はじめてペンキを使った 子どもたちはとても楽しそうで、手にペンキを塗り、塀に手 形を付けたりもしていました。

子どもたちは、迎えに来た親に、自分の手を手形に合わ せて「僕の手形だよ」と見せ、また「この絵は私が描いたよ」 と誇らしげに話したりしていました。絵が描かれた塀のある スペースでは幼稚園で飼っているウサギもいて、癒しの場 所になっています。



絵を描いた塀の前で集合写真





絵描きメンバー

## あいさつで楽しく登校

西原小学校の正門の両側にあるブロック塀に、3月から8月にかけ て、延べ10名を超えるボランティアの方がきれいな絵を描きあげまし た。メンバーは普段は仕事をしているため、毎週日曜日に集まって作業 を行いました。梅雨時には午前中に描いた絵のペンキが乾く前に、午後 の雨で流されたこともあったそうです。「あいさつどおり」を絵のテーマ として描いたメンバーは「子どもたちが喜ぶような夢のある感じにした い」、「登校しながら子どもたちがあいさつをしたいと思うような絵にし たい」という思いを込めたと述べていました。

西原町ホームページ http://www.town.nishihara.okinawa.jp/